

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0026/2023

Chimalhuacán, Estado de México, 8 de enero de 2023

LABORES DE INTELIGENCIA PERMITEN A POLICÍAS ESTATALES DETENER  
A DOS POSIBLES IMPLICADOS DEL DELITO DE PORTACIÓN DE ARMA DE  
FUEGO

- *En la acción, aseguraron una escopeta de fabricación casera, una pistola, varios cartuchos útiles y una posible granada.*
- *Aparentemente, los individuos pertenecen a un grupo delictivo dedicado al robo de automotores con violencia en los municipios de Chimalhuacán y Nezahualcóyotl.*

Resultado de trabajos de investigación, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos probables implicados del delito de portación de arma de fuego; los individuos podrían pertenecer a una banda delictiva dedicada al robo de vehículos.

Efectivos adscritos a la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) realizaban labores en campo con la finalidad de disminuir actos ilícitos, cuando al circular sobre la calle Rosa de Guadalupe, esquina con vialidad Rosales en la colonia Xochiaca Parte Alta observaron a dos personas objetivo, quienes ante su presencia actuaron de forma evasiva.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Conforme al protocolo de actuación, los policías estatales marcaron el alto a fin de realizar una revisión; enseguida, detectaron que traían consigo un arma larga de fabricación casera, calibre 4.10, también localizaron una pistola calibre 22 color negro, un cargador, cartuchos útiles y un posible artefacto explosivo con características de una granada.

Luego de informar que el poseer o trasladar armas de fuego es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Felipe “N” y Gustavo “N” de 20 y 24 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, los detenidos junto con los indicios asegurados, fueron presentados ante la Fiscalía General de la República (FGR), para determinar su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los probables involucrados podrían ser parte de un grupo delictivo relacionado con el robo de automotores con violencia en los municipios de Chimalhuacán y Nezahualcóyotl, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.